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新年のご挨拶 
 

本年も皆様には良いお年でありますようにお祈り申し上げます。 

元旦には約 150 名の皆様と一緒に、澄み切った東の空にくっきり上る初日の出を遥拝しました。    

素晴らしい新年を迎えられたことに感謝します。 

話は変わりますが、1 月 7 日の読売新聞に“課題と希望の日本列島”という特集記事がありました。   

急激に進む少子高齢化、経済再生や財政再建、多発する大災害、緊迫化する国際情勢など、日本が  

直面する課題が多々ある中で「日本は人口減少とともに衰退してしまうのか、それとも質の高い国として 

成熟するのか。 ポスト平成に目指すべきは、勿論、成熟社会を創る道だろう」という提言です。日本の  

国には直面する課題を解決する優れた技術力と豊かな伝統文化などの強みがあります。解決する    

処方箋が見つかれば世界の先駆けにもなれます。 

この特集記事の日本を“みずき野”に置き換えて過去数年の町内会活動を振り返ってみました。    

ここ数年みずき野は、「質の高い成熟した地域になること」を目指して町内会活動を展開してきました。  

そのために、①課題を先送りせず、未来の地域のかたちを、希望をもって子供に語れる地域ビジョンを  

持ち、②みんなが支えあい、豊かさを実感できる地域を目指して、③勇気をもって変革に挑戦し、     

④次の世代に繋がる持続可能な、⑤今日、安全・安心に暮らせる街づくり、を推進してきました。 

「質の高い成熟した地域になること」は皆様のご尽力により着実に成果を上げていると確信します。   

しかしながら、まだまだ道半ばで、解決しなければならない課題もあります。 

本年も、皆様のご理解とご支援をいただきたくよろしくお願い申し上げます。 
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秋晴れの好天気に恵まれ、郷州里山の自然観察会、朝市、  

フリーマーケットも同時に開催しました。 

お子様からシニアの方まで、多くのみなさまが参加され、    

みずき野の自然やまち歩きを楽しまれました。 

(広報委員) 

 

 

12 月 9 日（土）午前 9 時からさくらの杜公園において、守谷市役所職員の指導の下に約 120 名が    

間伐作業に取り組みました。皆様の素晴らしい働きぶりのおかげで予定より早く作業を終えることが    

できました。作業終了後に、環境部の皆さんが準備して下さった豚汁を美味しくいただきました！ 

      （寄稿 遠藤茉弥） 

 

第 3回ウォーキング大会 
2017 年 11 月 19 日（日）午前 9 時～12 時 
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秋晴れの晴天の下、恒例の朝市がフリーマーケット、ウォーキング大会と合わせて同時開催されました。

毎年大好評のカレンダー販売もあり、いつも以上にたくさんの皆様のご利用でにぎやかで活気に満ちた 

朝市となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年もあと 4 日と迫った寒風吹き荒れる１２月２７日(水)､  

朝から竹の選別､切り出し、運搬など準備段階から門松作りは

大変でした。手がかじかむ中､みずき野集会所と郷州公民館の

２対を作り上げました。 

完成した手作りの門松は､味わい深い見事なものでした！ 

また集会所内では､小さな竹を使って子どもたちも門松作りを

体験しました｡子どもたちの思い思いの門松は､とても     

素晴らしいでき映えでした。皆さん喜んで家に持ち帰りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさとみずき野朝市  毎月第 3 日曜日恒例 

 

 

 

 
11 月 19 日（日） 

開催 

 

 

たくさんのお店が 
フリーマーケットに参加 
 とくに毎年、カレンダー 
は大勢の人で大人気 (広報委員) 

参加メンバー 

門松の長さに切り揃え 

7･5･3巻の繩巻 子どもたちの作品 

子どもたちの門松作り 

(広報委員) 
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新年会当日の 1 月 14 日

(日 )は､雲一つない澄み  

切った青空と風のない  

穏やかな天気に恵まれ  

ました。 

昨年はノロウイルス流行

のため断念せざるを得なか

った餅つき大会も､今年は

万全の予防対策のもとに 

復活！  

朝早くからどんど焼き、

餅つき大会に多くの人が 

集まりました。お餅や豚汁

の振る舞いには長蛇の列が

出来ました。集会所の中で

はお茶やコーヒーも振る舞

われました。また、いつもは

第 3 日曜日に開催される 

｢ふるさとみずき野朝市」

もこの日に合わせて開催 

され賑わいました。 

午後 1 時から集会所で新

年会が開催されました｡ 

シェアハウスの学生も含め

町内の多数の方々のご参加

をいただいたほか、市役所、

市議会、社会福祉協議会 

からも来賓のご参加をいた

だき、和やかな雰囲気の 

中で今年一年の健康と繁栄を祈願しつつ歓談されました。 

 

ミニ門松づくりに孫たちを連れて参加しました｡予め準備していただいた材料を使ってミニ門松を 

作るのですが､それぞれが工夫しながら飾り付けをして自分なりのミニ門松を完成させます｡     

参加された他のご家族も大変喜ばれていました｡こうした行事を通じて親子 3 世代が心を通わせる  

ことは大変有難いことだと感じました｡まだ町内会行事に参加されたことのない皆さんも､こうした 

町内会行事を機会に家族 3 世代が集い､気軽に楽しんでいただけたら幸いです｡（広報委員会 都俊生） 

1 月 14 日(日） 
 

(広報委員) 

編集後記 


